

市政報告 vol.08

発行日：令和7年7月21日
発行元：土井かずよし
TEL:090-1591-5611



公式 HP



議会録画映像

大好きな、四條畷のために。

—今こそ、維新の改革で市政を前進。—

四條畷市議会議員（大阪維新の会四條畷市議会議員団）
日本維新の会大阪府大東市及び四條畷市支部 支部長

土井かずよし

※本政報告書は、政務活動費を按分により使用させていただいております。

Profile

1981年1月1日生（44歳）家族 妻・長男（9歳）・長女（7歳）
忍が丘幼稚園／四條畷東小学校／四條畷南中学校／大阪産業大学附属高校／
大阪法律専門学校卒業
医療法人河北会顧問・社会福祉法人めぐみ保育園理事・社会福祉法人北出福
祉会評議員・四條畷ゴルフ連盟理事

令和7年度一般会計予算案、維新は修正案を提出

審議結果は否決。原案が賛成多数で可決。

令和7年度一般会計予算には、公共施設再編
に向けた大きな予算が含まれていました。

大阪維新の会四條畷市議会議員団は将来世代
の負担軽減をとの考えで修正案を提出しまし
たが、維新以外の議員の反対で修正案は否決
され、原案が賛成多数で可決されました。

令和7年度予算（公共施設関連を抜粋）

・南中学校跡地整備基本設計、実施設計



多機能型体育館



複合施設



ボール遊び可能な公園

・市民総合センター、あおぞらこども園基本計画

・市庁舎新棟（子育て関連施設）実施設計



市役所



市民総合センター



忍ヶ丘あおぞらこども園

この予算を削除
し修正案を提出。

TOPIC

- ◆ 令和7年度一般会計予算案について
- ◆ 小中学校における国歌「君が代」の適切な指導について
- ◆ 入札・契約について



市民総合センターは私の
年と同じでまだ築44年。
長寿命化工事を行なえば更に
約40年使える可能性がある中、使える
ものは使わないと人口減少、少子高齢化
が進む中、財政運営がより一層厳しくな
ることも想定されます。皆さんはご自宅
を新築されて約40年で建替えられま
すか？そのような方は少ないと考えます。

修正案の内容はこちら



小中学校における国歌「君が代」の適切な指導について

問 いざれの学年においても歌えるよう指導すること
学習指導要領で定めているが習ったか習っていない
いかもわからないのに適切に指導している状況な
のか？

答 指導する立場からすると適切に指導しているとの
認識だが、**学校の指導が十分伝わっていなかつた。**
反省すべき点として学校と共有する。



詳しくはこちら



学習指導要領（教育課程
の基準）には、音楽科に
おいて「いざれの学年にお
いても歌える」ように指導することとな
っています。
しかし、児童・生徒達に「君が代」を習
つたことがある？と尋ねたところ「習
つたことがない」や「一昨年位に習つた」
など、危機感さえ覚える状況でした。

国旗国歌法が平成11年に成立し、国旗は「日章旗」国歌は「君が代」とすると法律に明文化されま
した。私は、児童生徒が式典やイベントに出席した際、「君が代」を知らないなど恥ずかしい思いを
させたくはありません。**学習指導要領に示されているいざれの学年においても歌えるよう適切に指導
することが必須だと考えます。**

八札・契約（障害者優先調達推進法）について

問 障害者優先調達推進法の概要は？

答 国や地方公共団体が障がい者就労施設等から物品
等の調達を推進するよう定めたもの。

問 法律では毎年度方針を策定し公表しなければなら
ないとなっているが？

答 策定はしていたが公表していなかつた。

障害者優先調達推進法で
は、優先的、積極的にと
示されている中、法律で義
務付けられている実績の報告は数字のみ
、また毎年度方針を策定し公表しなけれ
ばならないものが公表されておらず市民
にとっても分かりにくい状況でした。こ
の部分について**質疑を通して改善されま
したので今後の障がい者施策にご注目を！**



詳しくはこちら



議会での質疑後、公表された四條畷市障がい者就労施設等からの物品等の調達の推進を図るための方
針では、毎年前年度実績を上回るよう着実に取り組むとされています。この仕事をお願いできるんじ
やないか？など職員の皆さんが出し意識をすることによって**「誰もが住みやすい四條畷」**に一步でも
近づくと考えます。